

Miroir étrusque, avec l'Apollon et Orphée [Col. Ty-  
skiewicz pl 4.]

Lécythe où fig. 2. Mort d'Orphée. Aquinaxos ne  
pas ~~l'auréole~~.

W. J. Nowo-  
Bogumił  
1913  
(Revue Ar-  
chéologique  
1913 & 1914)



Épouvaut de l'opéra.

"La mort d'Orphée". D'après M. Loescheke, certaines peintures de vases ne s'expliquent que par l'existence d'une tradition et après l'agression des femmes thraces, célébrant un mystère et surprises par Orphée, se seraient vengées du sacrifice en le tuant, comme les Bacchantes dans la pièce d'Euripide déchirèrent, par furie religieuse, le corps de Panthée. M. Hauser pense, toutefois, qu'il y a une autre explication, que le chanteur attirait à lui par ses chants les hommes de la Thrace; les femmes indigènes l'auraient massacré par jalousie et afin que sa mort leur rendît leur épouse (Jahrbuch. XXIX (1914) p. 26-32 f. 1-5.). Quant au vase de Boston qui représente un homme tenant une lyre et sur le point d'être frappé par un éphèbe, aucune raison ne s'opposerait à ce qu'il soit Épisthe comme le prouvent, aussi bien, les détails nécessaires accessoires du tableau: l'amour de Clytemnestre étant connu pour sa lâcheté. C'était le peindre au naturel que le représenter comme un convive uniquement occupé de musique et de chants. ..

Bul. arch.

et R. des Et.

Grecques

1915. 206

Oppos.

Epoque dans le Mythe.

377

"La mort d'Orphée". D'après M. Loeschke, certaines peintures de vases ne s'expliquent que par l'existence d'une tradition d'après laquelle les femmes thraces, célébrant un mystère et surprises par Orphée, se seraient vengées du sacrifice en le tuant, comme les Thraciens chantent dans la pièce d'Euripide "Orphée", par fureur religieuse, e. 140 de Sénèque. M. Hauser pense, tout cela contrarie, que le chanteur attirent à lui pour ces chanteuses hommes de la Thrace; les femmes indigènes l'auraient massacré par jalousie et afin que sa mort leur rendît leurs époux (Jahrbuch, XXIX (1914) p. 26-32 fig. 1-5). Quant au vase de Baston qui représente un homme tenant une lyre et sur le point d'être frappé par un éphèbe, aucune raison ne s'opposerait à ce qu'on y voit l'épisthe comme le prouvent, aussi bien, les détails nécessaires accessoires du tableau: l'amour de l'enseignement étant comme pour sa lochoté. C'était le peindre au naturel que le représenter comme un convive uniquement occupé de musique et de chants. . .

Bust. arch.  
vol. des Et.  
grecques  
1915 r. 206